
Procès-verbaux/Notes de réunion 

Assemblée générale annuelle 
Association communautaire de La Croisée 
20 octobre 2022 (18h30 - 20h30) Provigo 
(Veuillez excuser la qualité de cette traduction) 

Quorum : 
(Avant la réunion, la Ville de Gatineau a reconnu les défis « postpandémie » et a renoncé à 

l'exigence actuelle du règlement de 10 % des membres pour être présent pour le quorum. ) 
32 membres étaient présents. (L'association communautaire compte actuellement 337 

membres). 
Tout le monde a été accueilli vers 18h50 

Ordre du jour : 
 L'association communautaire 

Larry Prickett a donné un aperçu de l'histoire de l’association communautaire La Croisée.  Il a 
mentionné que la récente pandémie a présenté des défis pour tout le monde, y compris notre 
association. La conclusion des récentes réunions avec la Ville était essentiellement : " Simplifier, dormir 
ou dissoudre ".    

M. Prickett a mentionné qu'avec le nombre actuel de bénévoles au sein de notre conseil 
d'administration, l'Association ne peut pas continuer. Il a mentionné que, selon les résultats de la 
réunion, l'Association pourrait probablement se dissoudre.  

(Il a mentionné que la "dissolution" signifierait le retour de tous les fonds actuellement détenus, la fin des 
événements communautaires financés par la municipalité, la fermeture du site Web, la fin de l'utilisation du 
cabanon au parc de la Croisée et le nom/titre sans but lucratif "Association communautaire de La Croisée" ne 
serait plus disponible à l'avenir. ) 

Il a été rappelé aux membres que le code d'éthique de l'Association est basé sur le accueil 
ouvert, volontariat et le consensus. Au-delà des "problèmes et des plaintes", on pense qu'il y a 
beaucoup de voisins qui partagent encore leur générosité et leurs dons (la générosité de leur temps et 
l'offre de leur capacité comme un don, à la communauté). L'idée « ABCD (Asset Based Community 
Development) » dépend du volontariat - pas seulement de l'argent et d'un conseil d'administration). 

Approuver/adopter le conseil d'administration bénévole : 

Trois voisins ont proposé de se porter volontaires pour siéger au conseil d'administration. Le 
conseil d'administration comptera désormais 7 membres bénévoles. L'association communautaire sans 
but lucratif restera bien vivante. 



Plans : 

L'association communautaire a conservé tous les fonds accumulés tout au long de la pandémie, 
soit environ 9000 $. Récemment, une micro-subvention supplémentaire de 5300 $ a été reçue. 

La récente micro-subvention sera utilisée pour mettre à jour les adhésions/communications et 
aider à développer des activités récréatives pour les familles et les enfants dans le parc en tirant parti de 
notre cabanon au parc de la Croisée.  

De plus, un financement supplémentaire de 7500.00$ par année (2024 et 2025) pourrait bientôt 
être accordé par la Ville de Gatineau à l'Association. De plus, la conseillère Caroline Murray pourrait 
disposer d'un " soutien aux dépenses discrétionnaires " supplémentaire. Il s'agira d'une lente 
renaissance « postpandémie », rendue simple et amusante pour tous.  

Résumé des plans : 

• « L'argent n'est pas un problème « postpandémie » ; cependant, la prudence restera de
mise.

• Mise à jour des listes de membres/bénévoles
• Développer des dispositions pour les familles et les jeunes dans le parc
• Poursuivre - capacité de consensus d'enquête/de pétition, si nécessaire
• Poursuivre les événements communautaires (vente de garage, journée du vélo/Fête des

Voisins, épluchette de maïs d'automne, etc.)
• La "collecte de denrées alimentaires pour le partage de Noël" au profit de la banque

alimentaire d'Aylmer aura lieu cette année encore.
• Réviser/simplifier les statuts de notre association à but non lucratif.

Mise à jour de Richcraft : 

- Le club de golf de Gatineau fermera bientôt pour la saison, pour rouvrir en avril. 
- Notre communauté est l'une des quatre communautés du secteur d'Aylmer qui sont désormais 
soumises aux nouvelles directives de développement PIIA. Ces directives peuvent être consultées dans 
la bibliothèque de documents du site Web de la communauté. 
- La phase 1A et la phase 1B, ainsi que leurs révisions, ont été approuvées par la ville - (voir la 
bibliothèque de documents du site Web de la communauté). 
- Le plan directeur présenté le 19 novembre, 2020 est toujours en cours de révision avec de possibles 
petites modifications, dans l'ensemble, le plan et les délais restent plus ou moins les mêmes.  
- L'appel d'offres pour la construction de la nouvelle école primaire (au bout de la rue du Golf) est 
terminé. Il est possible que la construction commence cet hiver. Ce sera l'une des plus grandes écoles 
primaires de Gatineau (environ 650 élèves). 
- Six nouveaux logements seront construits à l'extrémité nord de la rue de l'Aigle, près de l'entrée du 
terrain de golf. 
- La rue Impasse du Tertre est en cours d'examen pour approbation et pourrait être soumise au Conseil 
prochainement.   
- L'expansion du terrain de golf à l'est se poursuivra, mais la main-d'œuvre et les autres coûts 
constituent des contraintes qui prolongent le calendrier. Dans l'ensemble, tout le développement est 
lent. 
- On nous a rappelé que (pour paraphraser) – « ... la conception et la vitesse du développement ne sont 
pas entièrement entre les mains de Richcraft ». 



 Rumeurs et conjectures: 
- Rona et Bonhomme sur le chemin McConnell pourraient disparaître (vendus pour un 

développement résidentiel). 
- Certaines propriétés au nord du poste de police ont pu être vendues pour être développées. 
- Le poste de police pourrait disparaître ou être reconstruit bientôt (3-4 ans ?).  

Discussion ouverte : 

- La discussion s'est faite calmement et respectivement entre les voisins présents. 
- Les embouteillages sont un problème majeur 
- La contrainte et la vulnérabilité accrues d'une entrée/sortie unique à l'avenir. 
- La sécurité était également une préoccupation. Vitesse sur la rue du Golf, enfants se rendant 
au parc rue de la Croisée 
- Des enfants ont été vus rentrant chez eux à pied sur le côté nord du Chemin d'Aylmer - 
dangereux. 
- Le manque de temps et de transparence dans les consultations municipales appropriées a été 
discuté. 
- La bureaucratie municipale, les procédures et le secret - ensemble, ils semblent tout 
simplement prohibitifs. 
- Les relations avec les écoles locales sont importantes 
- Important de maintenir nos enquêtes et pétitions lorsque cela est nécessaire 
(D'autres éléments peuvent manquer) 

Malheureusement, en raison d'autres engagements, la conseillère Caroline Murray est 
arrivée au moment de la clôture de la réunion. Elle était très heureuse d'entendre que notre 
réunion était un succès et elle se réjouit de travailler avec nous à l'avenir. Nous lui sommes 
reconnaissants de son effort.     

(Six "Tasses de la Croisée" ont été vendues et certains membres ont emporté leur 
citrouille gratuite).  




